
Regarding need to encourage Coffee plantation in Kasganj, Uttar Pradesh

    श्री देवेश शाक्य (एटा) : सभापति� महोदया,         आपने मुझे शून्य काल में बोलने का अवसर दिदया,    इसके लिलए मैं
                    आपका आभार व्यक्� कर�ा हँू । मेरे संसदीय के्षत्र एटा कासगंज में एटा से मंडल आगरा और कासगंज से मंडल
      अलीगढ़ के लिलए जो मुख्य माग2 है,              इस आशय के साथ फोर लेन बनवाने का अनुरोध करना चाह�ा हँू तिक
                    व�2मान समय में इन दोनों माग9 पर अत्यधिधक टै्रतिफक होने के कारण हर वर्ष2 इन माग9 पर दुर्घ2टनाओं में कई

      लोगों को जान गंवानी पड़�ी है ।

                     मेरा आपके माध्यम से सड़क एवं परिरवहन मंत्री जी से आग्रह है तिक इस जनतिह� के काय2 को इसलिलए पूण2
कराए,ं      क्योंतिक सरकार की जो मंशा है,                वे जिजले से मंडल मुख्यालयों �क जुड़े हुए हैं । मैं इसे फोर लेन बनवाने

          का प्रस्�ाव इसी बजट में करने का अनुरोध कर�ा हँू ।

  इसके साथ-         साथ मेरे संसदीय के्षत्र कासगंज एटा के साथ फरुर्खाा2बाद, बदायूं,       आंवला में बड़े पैमाने पर तिकसान
                    चकोरी की र्खाे�ी कर�े हैं । चकोरी से कॉफी का पाउडर बनाया जा�ा है । तिकसानों द्वारा इसकी पैदावार बहु�
             मेहन� एवं पैसा लगा कर की जा�ी है । लेतिकन ठेकेदार इनकी फसल ओने-       पौने दाम पर र्खारीद�े हैं और तिकसानों

     का आर्थिथUक शोर्षण कर�े हैं ।

                मेरा आपसे आग्रह है तिक कासगंज में इसका एक बड़ा सरकारी प्लांट लगाने की कृपा करें,   जिजससे तिकसानों पर
                   हो रहे अत्याचार पर तिवराम लगाया जा सके और तिकसानों को चकोरी का सही मूल्य दिदलाया जा सके । बहु�-

  बहु� धन्यवाद ।


